

Pharmacie LE TÉLÉTHON, UNE BIOTECH QUI MONTE

Grande première: les fonds récoltés par le Téléthon pourront servir à fabriquer des médicaments! Un amendement tout juste adopté par le Parlement autorise les organismes à but non lucratif à créer des établissements pharmaceutiques. Une activité essentiellement réservée aux sociétés privées. Une condition toutefois: fabriquer des thérapies innovantes (géniques ou cellulaires) ou des médicaments radiopharmaceutiques. Un véritable sésame pour Généthon BioProd. Créé cette année par l'Association française contre les myopathies et financé par les dons du Téléthon, c'est le plus grand centre de production de médicaments de thérapie génique au monde (5 000 m² de laboratoires). Dès publication du décret, il pourra demander le statut d'établissement pharmaceutique, puis produire



Prendre le relais des big pharma.

et mettre ses traitements sur le marché dès 2012. Généthon BioProd prendra le relais des big pharma, peu enclines à proposer des thérapies innovantes pour les maladies rares. Mais il n'entend pas devenir le concurrent direct de Sanofi. Il ne vise pour l'instant que la production à l'échelle pré-industrielle de vecteurs-médicaments (véhicules du gène thérapeutique dans la cellule). ■ GAËLLE FLEITOUR